

広報 わかづか

町の人口
<12月1日現在>
人口 8,585
男 4,209
女 4,376
世帯数 1,851

発行・度会町役場／編集・総務課／印刷・文化印刷有限会社

一人一人が 県政に参加

選挙は私たちの意見や、希望を政治に反映させる大切な機会であり、私たちが主権者として政治に参加する唯一の機会であります。

知事選挙は、これから県政をまかせる身近な選挙であると同時に、地方自治のない手として、私たち県民の眞の代表者を選ぶ大切な選挙であります。投票することは、私たちの義務であると同時に、たいせつな権利なのです。すべての有権者がよく考え、公正な立場で投票を行ない、私たちの代表者にふさわしい立派な人を選びたいのです。今回の選挙は、身近な選挙だけに、私たちは誰でも関心をもたなければなりませんが、先の総選挙にくらべいちだんと熱が入っています。明るく住みよい豊かな三重県を築くために、私たちの一票が生かされるのです。よく見、よく知り、よく考えて一人一人が県政にならう気持で投票しましょう。

12月24日

三重県知事選挙

三重県選挙管理委員会

よく選ぼう、あすの郷土をまかす人

(三重県選管啓発スローガン)

みんな投票 知事選挙

72

12月

発行・昭和47年12月20日

----- 第139号 -----

明日の農業をひらく

度会町はいま“明るく豊かで、実りある生活のできる町”を基本理念として住民福祉の向上と農業の調和ある発展を町づくりのビジョンとして掲げ、町民あげて努力しています。

とくに、農業の発展は町づくりの中心となる大きな柱です。農家のみなさんの生活に直結する最も重要な問題であり、かつ、農業の進展によつてはじめて町の発展も望みうるという観点に立つて、全力をあげて取り組まなければならない問題です。

そこで、みなさんとともに度会町の農業の現状と将来を考えてみたいと思います。

農業は町づくりの柱

岐路に立つ農業

度会町の農業は、温暖な気

候と、宮川の清流など生産条件に恵まれ、魅力ある農業地帯として、将来の発展が大きく期待されています。

こうした重大な岐路に立つまく諸情勢は、まことに厳しいものがあります。高度経済成長により、わが国の農業は生産性や経営の面において他業種に劣り、その格差はますます大きくなっています。さらには貿易の自由化、労働力の不足、農業後継者の都会流出など深刻な局面を迎えていま

取り組んでいます。
戦後、日本の農業は大きな変革をみせましたが、本町も

例外ではありません。たとえば、専業農家戸数が日々に減り、逆に兼業農家が著しく増

進は、近隣町村から期待されていますが、農業の将来を考えるとなる事業の推進は、近隣町村から期待され

ていますが、農業の将来を考えると見過ごしにはできない問題です。

自立農家の育成

この現実に対処し、農業を発展させるため、度会町は自立農家の育成をはじめとして、いろいろな施策を進めてまいりました。

昭和四十四年から一次、二次とひきつづく農業構造改善事業（茶屋広、上久具＝茶園造成と茶工業建設）、昭和四十五年から二ヵ年で完了した

農産物地域特産事業（平生、優良農地の確保など農家のみ普及所が一致協力、積極的に



一方、最近における農業就業者は、「三ちゃん農業」といわれるようになり、労働力の質的低下によって農繁期の労働不足は深刻な問題となっています。

一方、最近における農業就業者は、「三ちゃん農業」といわれるようになり、労働力の質的低下によって農繁期の労働不足は深刻な問題となっています。

しかし、農業をささえるものは、土を耕やす人間です。真に農業を愛し、土を愛し、高い教養と意志をもつ、たくましい農業青年が明日の農業をひらきます。

幸い、度会町には、情熱があふれた若い後継者の群像がいます。日夜地道な努力をつづける農村青少年クラブ、青年団や農協婦人部のみなさん

のように、自立農家の経験を生かして、新しい農業づくりに向って活躍中であります。夢と希望にみちあふれた農業爱好者に、限りない期待をよせるとともに、魅力ある農村建設へ最善の努力がされなければなりません。

青年に期待



町では、町内にある建物、史蹟、名勝、記念物など文化財に本腰をいれて保護対策に取り組んで行くことになりました。

このため、まず、町の文化財保護条例を昨年制定、それに伴い、文化財調査委員四名を委嘱して去る十一月二十七日初会合を開きました。もちろん、町内にある歴史上、芸術上価値の高いものを指定していくますが、すでに六件が重要文化財や無形文化財として国、県指定を受けています。

文化財の保護に本腰

多かった 道路問題や 中学校統合問題

町政懇談会終る

しかし、調査委員のみなさんは、現地調査をしたり、後世に正確な資料と、数少ない文化財を伝え残すために研究を進めています。

町が「住民の生の声」を「町政に反映させよう」と行なわれた今年の町政懇談会は、六月二十七日の茶屋広を皮切りに町内三十四の部落で開催されました。町からは浜岡町長ら三役をはじめ、教育長、各担当課長、それに議会例からは各地区の元議員がそれぞれ出席去る十一月二十七日の葛原を最後に五ヵ月間の部落懇談会を終了しました。

このため、また、町内にある歴史書跡、建造物、工芸品資料などを野山に埋もれた史蹟などあります。町としても、祖先から伝えられている話や、これまで知られてきた話を聞きつけています。

酔っぱらい運転追放

事故死をひとりでもなくそう

<年末年始交通安全運動>

今年もよいよあとわずかとなりました。年末から年始にかけては、なんとなくあただしくなり車で外出したり忘年会、新年会などお酒を飲む機会もふえ、交通事故が多く発生します。

ことしも年末年始交通安全運動が、十二月十一日からはじまりました。これから年末年始にかけて、ふだんの

全運動が、はげしくなります。

危ない一瞬はふえてきます。
倍も車の往来がはげしくなります。
幼児の交通事故はその大半が親の不注意からです

（期間中の交通事故防止対策）
▽歩行者とくに子どもと老人の安全を守りましょう。
▽飲酒運転をせったいに追放しましょう。

三重県交通災害に
加入しましょう。

おはいりになります。

1月15日は「成人の日」です。この日町では記念式典を開き成人されたみなさまを祝福します。出席の際は、服装は簡装なものをお申しあげます。

みんなそろって参加してください

成人式

☆ ときこ
☆ とこ
☆ 該当者

昭和48年1月15日 午前10時

度会分校体育館

昭和27年4月2日～昭和28年4月1日
までに生まれ住民登録されているもの

簡素な服装でそろって出席を……

1月15日は「成人の日」です。この日町では記念式典を開き成人されたみなさまを祝福します。出席の際は、服装は簡装なものをお申しあげます。

お世話になり紙上から厚くお

ただいた役員の方々には大変

ただきました。

そしてその場でできるもの

はすぐ実行にうつし、また相

通ルールを守って、おたがい

に安全でありたいものです。

運転車のみなさんも、よく交

歩行者のみなさんも、よく交

通ルールを守って、おたがい

に安全でありたいものです。

運転する人には酒を飲

ませない。

などを重点的に、進

められますので、お互

いに十分注意して、交

通事故のない明るく樂

しい正月をすごしまし

ます。

●酒を飲んだら運転しない。

●酒を飲んだ人には運転させない。

●運転する人には酒を飲ませない。

先日号の細川柏鼎さんからご指名を受けましたが、私はこの欄に登場させていただけます。お見識もございませんが、和尚さんのうまい説法に屈してここに物笑いの種をこぼすはめになりました。

現在どこの家庭でも、各種の電気製品が普及してきたため、ひと昔と比べて家事には労力と時間をかけてやらなくてもできるような便利な時代になりました。一家の主婦が炊事、洗濯などの労働から解放されたことは全く喜ばしいことだと思います。時代が進めば主婦は家事労働から



手づくり

栗原 小林孝子
(家事 三十二歳)



防犯で明るい

年末年始を

ダブル選挙とともになんとなくあわただしい年の暮です。年末年始は犯罪や事故のふえるシーズンですが、おたがいに助け合ってよ

よいお正月を迎えましょう。

◆ ちょっとそこまで買物にでも必ずカギをかけ忘れないよう。

◆ 外出時には、隣り近所に留守をたのんで出かけましょう。

◆ 人ごみや、乗り物の中では、スリに用心。

◆ ハンドバックや買物カゴは、最もスリにねらわれ

やすいのです。

◆ 大金と小銭は別々に。大金はからならず肌身につけること。

◆ 暴力は見ても聞いてもぐ警察へ。

◆ 暴力団の資金源になつている売春バクチなどに手を出さないように。

少量油量も

貯蔵届出を義務づけ

消防法(危険物取扱規則)

貯蔵する場合は必ず届出書を提出してください。

固定資産税(第三期)

国民健康保険税(第七期)

公営住宅料(十二月分)

保育料(十二月分)

国民年金保険料(十一月分)

石油——一〇〇立以上

重油——一五〇立以上

軽油——一五〇立以上

石油——四〇〇立以上

つけられました。

てみると今ではすべて便利さや合理的を中心と考えそれでよいのだろうかと疑問に思うのです。十年ほど前は、手もよく言葉を言つたり叱りつけられることは多かったです。それに幼児教育といった点では、間違つたことだけだと思いまが多いけれども、母の苦心をしてつくった手づくりの料理があたかさは、何處にも味わえないのではないか。

私の子供は二人とも保育園に通っています。幸い保育園名により小林まさみさんが家にありますので毎日送り迎えをしていますが、子供にとって親の存在は何になるのか。

全く解放されることになるでしょうが、私はこの様な文化の恩恵をこばむことなしにもっと積極的に取り入れいくべきだと思います。現在とひと昔前とを比較して、子供はその親の「手づくり」に本当に感謝したものでした。ところが最近では親の稼ぎで得た収入で、インスタント製品を買って毎日の生活を送っている家庭が多いのです。二人の子供は私をみつけたは、喜こびいさんで走つてくるのです。たしかに送り迎えをするときに子供を甘やかしてしまって、独立心の弱い子になってしまふのではないかと思いますが、母親が家にいるというだけで子供も心にゆとりを持って毎日保育園に通つていてるのだと思いつつ毎日を過しています。

私は幼児の教育について何ら見識はございませんのでよく小言を言つたり叱りつけられることも多いです。それに幼児教育といった点では、間違つたことだけだと思いまが多いけれども、母の苦心をしてつくった手づくりの料理が放任されたとき、子供に

手づくりの道も開かれています。

資格、15才以上17才未満

待遇、34,000円(衣食住教育費無料)

受付期間、昭和47年11月1日から12月23日まで

活をするためには、確かに経済的な面がともなわなければいけないと思いますが、我が子の心を育てることのほうが大切だと思います。いま一度私達の足もとをしっかりと見て「手づくり」の考え方を中心にしてこの私の手で育てたいと思っています。

に反省する必要はないでしょうか。

今月の納めもの

この頃は、どこの家も油の使用が多くなり石油や、重油などの火災予防上危険がともないますので次の数量以上を

貯蔵する場合は必ず届出書を提出してください。

石油——一〇〇立以上

重油——一五〇立以上

軽油——一五〇立以上

石油——四〇〇立以上

つけられました。

少年自衛官………自衛隊生徒募集

中学校を卒業される、あなたに大きな未来を約束します。

自衛隊生徒とは

将来、陸、海、空自衛隊の技術専門家で、卒業するまでに、全員高等学校卒業の資格をとれます。

又、幹部の道も開かれています。

資格、15才以上17才未満

待遇、34,000円(衣食住教

育費無料)

受付期間、昭和47年11月1日から12月23日まで

